
Pièces Studio

Superficie 33 m²

Référence 84291907

Prix 175 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Quai des docks, avec accès direct sur le port Lympia, au rez-de-chaussée, studio

meublé  de  33m2 composé  d'une  entrée,  d'un  séjour  cuisine,  d'un  salle  d'eau  et

d'un  WC  -  buanderie  séparée.Une  cave  complète  le  bien.Bon  état

général.Honoraires  à  la  charge  du  vendeurBien  vendu  soumis  au  statut  de  la

copropriété.Montant  moyen  annuel  des  charges  1360  EUR.Nombre  de  lots  :

240Pas de procédure en cours.« Les informations sur les risques auxquels ce bien

est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

Quai  des  docks,  with  direct  access  to  the  Lympia  port,  on  the  ground  floor,

furnished  studio  of  33m2  composed  of  an  entrance,  a  kitchen  living  room,  a

bathroom  and  a  WC  -  separate  laundry  room  .A  cellar  completes  the

property.Good  condition.Property  sold  subject  to  co-ownership  status.Average

annual  amount  of  charges  1360  EUR.Number  of  lots:  240No  procedure  in

progress.“Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisks website: ”

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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